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令和元年６月 青葉区議員団会議 会議録 

開催日時 令和元年６月３日（月） 午後４時30分～午後５時 

場 所 青葉区役所４階402・403会議室 

出 席 者 【議 長】   内田美保子議員 

【議員：８名】 赤野たかし議員、大貫憲夫議員、行田朝仁議員、田中ゆき議員、 

平田いくよ議員、藤崎浩太郎議員、山下正人議員、横山正人議員 

【説明局員：35名】（青葉区：33名 道路局：２名） 

        小出重佳区長、岡田勇輔副区長、勝島福祉保健センター長、吉田福祉 

保健センター担当部長、上田青葉土木事務所長、道路局故島建設課担 

当課長ほか関係職員 

次 第 報告事項 

（１）横浜上麻生線（青葉区）電線共同溝整備事業について 

（道路局建設課・資料１） 

（２）青葉区制25周年記念事業について 

（総務課・資料２） 

報告事項（１）横浜上麻生線（青葉区）電線共同溝整備事業について 

発 言 の 

要 旨 

横山議員 

 

 

 

佐々木道路局

建設課担当係

長 

 

横山議員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

青葉区役所周辺地区を、青葉区役所前の１工区と市が尾駅入口側の２

工区に分け、今年度は２工区から整備するとのことだが、この順番はど

のように決めたのか。 

 

２工区の川崎市麻生区方面に向かって右側の道路における支障物の

移設・撤去が先に終了するため、この部分から整備を進めていく予定と

している。 

 

やりやすいところから整備するということだと思うが、区民から見て

明らかに電線がなくなったと実感できる場所から優先して整備したほ

うが、理解を得られやすいのではないか。 

そういう意味では、整備効果が一番あるのは青葉区役所の第２駐車場

の前である。 

第２駐車場は毎年、出初式や区民まつりの会場となり、多くの区民の

方々が利用する。 

特に出初式は、第２駐車場で行われる訓練の様子を公会堂側から見る

形になるが、電線が邪魔で“インスタ映え”が全然しない。しかし電線

がなくなれば、視界が開けて皆さんもよく見ることができるようにな

る。 

こういう場所を先行して整備すれば、「電線がなくなったことによっ

てこういう効果がありました」とアナウンスもできるし、区民も「ああ、

よかったな」と思うのではないか。 
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故島道路局建

設課担当課長 

 

行田議員 

 

故島道路局建

設課担当課長 

 

内田議長 

 

 

 

 

 

 

次年度以降、１工区の青葉土木事務所から第２駐車場の前あたりを整

備する、ということはできるか。 

 

支障物の移設・撤去について調整しているところだが、お話をいただ

いた側からの整備について検討していきたい。 

 

総工費はどれぐらいになるのか。 

 

現段階での試算では、全体で約８億円となっている。 

 

 

住民の要望もあり、私も以前から指摘しているが、荏田町の国道246

号線から柚の木方面に入る道路にある電柱は、１本だけでも抜いてもら

いたい。ここは歩道の幅が本当に狭く、事故が起こる危険性がある。 

この場での回答は求めないが、住民からの要望や、道路の幅が非常に

狭く電柱が邪魔で事故が起こりそうな場所、頻繁に車が通る箇所をよく

調査して、優先順位をつけて整備していただきたい。 

 

報告事項（２）青葉区制25周年記念事業について 

発 言 の 

要 旨 

山下議員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小出区長 

 

 

 

 

 

 

 

 

区民マラソンについて、そろそろハーフマラソンを実施できないか。 

参加者も年々増えているし、参加者は健康志向ということで普段から 

練習されており、やはり10キロメートルだと物足りないという声が多

い。 

今年は区制25周年で、来年はオリンピックもある。11月24日は季節と 

しても良い。 

コースを延長することについては様々な課題や規制があることも分 

かるが、こういう節目のときであれば警察に対しても話しやすいのでは

ないか。 

 

区民マラソンは年々盛り上がりを見せてきており、参加者も1,000人

というところまで来ている。 

一方で、ご指摘のとおりコースの通行止めや沿道の警備等を含め、警

察を始め色々な関係団体、地域の皆様に多大なご協力をいただいている

状況がある。 

これまでにもご意見をいただいていることがあり、主催者のふるさと

協議会の運営委員会の方ともご相談した点ではあるが、ハーフマラソン

の実施というのは正直なところ難しいと考えている。 

したがってコースの距離については現状どおりとさせていただくが、
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赤野議員 

 

 

續橋区政推進

課担当課長 

 

 

赤野議員 

 

 

 

 

 

 

 

小出区長 

 

 

 

 

赤野議員 

 

 

区制25周年という節目の年にふさわしいイベントとなるよう、さらに頑

張っていきたい。 

 

道路愛称の募集について、11月に決定となっているが、募集はいつす

るのか。 

 

今年２月の区連会で告知をさせていただいたが、２月20日から募集を

開始し５月31日で締め切っている。 

応募は１件あった。 

 

道路の愛称募集はよかったと思うが、できれば坂についても募集して

ほしかった。 

これだけ坂が多い地域はなかなかない。都内の港区などに行くと坂の

名称がちゃんとあって、歴史的な由来があり、そこに地域の愛着を感じ

る。これだけ坂が多い街で坂の名称がないというのは、私は従来から寂

しいなと思っていた。 

次に募集する機会があったら、ぜひ坂の愛称を募集してほしい。 

 

今回の愛称募集にあたっては、坂も含めた愛称の応募を呼びかけさせ

ていただいた。愛称の例示でも○○通り、○○坂というように坂の例も

お示ししたので、自治会・町内会等の地域の皆様には坂道も含めてお考

えいただいたのではないかと思う。 

 

私の周りでも坂の名称をつけたいという人が結構いた。今後募集する

ことがあれば、打ち出し方の工夫をお願いしたい。 

 

 


